



Montag, den 05.02.2024

Antrag der FDP-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Laubach.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Marktplatz soll weiterhin über fünf Kurzzeitparkplätze verfügen, die sich im südöstlichen Bereich zwischen Linde und Marktplatz 12 erstrecken.

Begründung: Die Sperrung des Marktplatzes für den Individualverkehr zur Steigerung der touristischen Attraktivität behindert die lokalen Geschäfte und ist der Sargnagel für die letzten Gewerbetreibenden.

Der Nutzen einer vollständigen Sperrung des Marktplatzes ist begrenzt auf die Wochenenden und wenige Ereignisse sonst, unter der Woche dagegen verzeichnen die Geschäfte Umsatzeinbußen, die nicht zu rechtfertigen sind.

Der Ortsbeirat von Laubach ist überwiegend der Meinung, dass der bislang angestrebte Zustand nachteilig für Anwohner und Gewerbetreibende ist.

Es ist nicht zu befürchten, dass die zusätzlich wie oben vorgesehenen und in der Vergangenheit intensiv genutzten Parkplätze die Eignung des Marktplatzes für Events nachhaltig beeinträchtigen werden, eine Sperrung für tatsächlich stattfindende Veranstaltungen durch die Ordnungsbehörden ist schließlich weiterhin möglich.

Wir appellieren deshalb an die Stadtverordneten, in Zeiten rückgängiger Einzelhandelsumsätze der Anrainer nicht nur ein Herz für Touristen und Kulturgänger zu haben, sondern auch für die eigene heimische Wirtschaft.

Um Zustimmung wird gebeten.

Mit freundlichen Grüßen,

Florian Kempff
Fraktionsvorsitzender